

Seru dan Menyenangkan: Satgas TMMMD Blora Ajak Siswa SD Belajar Matematika dengan Metode Gasing

Agung widodo - BLORA.PUBLIKJATENG.COM

Oct 30, 2024 - 13:39



Foto: Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora menghadirkan inovasi belajar yang menarik bagi siswa-siswi SDN 3 Sidomulyo. Rabu (30/10/2024).

BLORA- Dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan di Desa Sidomulyo, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora

menghadirkan inovasi belajar yang menarik bagi siswa-siswi SDN 3 Sidomulyo. Dengan metode Gasing (Gampang, Asyik, dan Menyenangkan), pengajaran matematika menjadi pengalaman seru yang tidak terlupakan bagi para pelajar.

Serda Adib Maskuri, Babinsa Koramil 03 Banjarejo, berperan aktif sebagai pengajar dalam kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya metode Gasing untuk membantu siswa memahami konsep matematika dengan cara yang lebih menyenangkan.



“Kami ingin menunjukkan bahwa belajar itu tidak membosankan. Dengan pendekatan yang asyik, anak-anak bisa lebih mudah menguasai perhitungan matematika,” ujar Serda Adib dengan semangat. Rabu 30 Oktober 2024.

Kepala Sekolah SDN 3 Sidomulyo, Jatmika Edi Asmara, S.Pd., memberikan apresiasi tinggi kepada Koramil Banjarejo atas dukungannya.



“Kami sangat berterima kasih kepada TNI yang tidak hanya membantu pembangunan fisik, tetapi juga berkontribusi dalam pendidikan. Semoga hubungan ini terus terjalin dan dapat menginspirasi siswa-siswi kami untuk memiliki cita-cita yang tinggi, termasuk menjadi anggota TNI,” ungkapnya.

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan pemahaman matematika, tetapi juga memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat. Dengan metode Gasing yang kreatif, diharapkan siswa-siswi semakin termotivasi untuk belajar, dan pendidikan di Desa Sidomulyo dapat semakin maju.

Dengan pendekatan yang inovatif dan menyenangkan, TMMD ke-122 membuktikan komitmennya dalam menciptakan masa depan yang cerah bagi generasi muda, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat. Siswa-siswi pun pulang dengan senyuman dan semangat baru untuk belajar lebih giat!